

Wissen wer man ist und woher man kommt

- Ihr Kind baut sich seine eigene Identität auf, das heisst, es hat ein Bild davon, wer es ist. Für die Identität ist auch die Geschichte der eigenen Familie wichtig: woher komme ich? Wer sind meine Eltern und woher kommen sie? Gerade Kinder, deren Eltern aus anderen Ländern kommen, haben oft Mühe zu verstehen, wer sie eigentlich sind und woher sie kommen. Darum ist es wichtig, dass Sie oder auch die Grosseltern sich ab und zu Zeit nehmen, um sich mit Ihrem Kind hinzusetzen und Geschichten aus Ihrer Heimat zu erzählen. Erzählen Sie von Ereignissen, Verwandten, zeigen Sie Bilder und Fotos von dem Land und den Verwandten, erzählen Sie Märchen aus Ihrer Heimat und singen Sie Lieder vor. Erzählen Sie, wie das Leben dort war und was dort anders war als hier in der Schweiz.

☺ Tipp: Zeichnen Sie mit Ihrem Kind einen kleinen Stammbaum, sodass es begreift, wie die Familie zusammengesetzt ist und wer in welcher Beziehung zu wem gehört. Zum Beispiel wer die Eltern des Onkels sind und wer die Kinder der Oma, und so weiter. Falls Sie Fotos haben, machen Sie eine grosse Zeichnung und kleben Sie Fotos zu den entsprechenden Namen. Zeichnen Sie eventuell ein Schweizerkreuz zu den Personen, die in der Schweiz leben und die Flagge Ihres Landes zu denjenigen, die in Ihrem Heimatland leben.